

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## El primer disco de David Pino incluye la voz de Fosforito



PABLO MANSILLA cultura@cordoba.elperiodico.com CÓRDOBA  
13/01/2018

El Teatro Circo de Puente Genil acogerá el sábado 3 de febrero la presentación del primer trabajo discográfico del cantaor flamenco David Pino, titulado *Mi largo caminar* y que recoge, tal y como dijo el artista ante los medios en el anuncio del acto, «treinta años de dedicación al cante y al arte flamenco» en un disco que cuenta con «muchos colores, contrastes, y un repertorio variado», además de la colaboración de Antonio Fernández Díaz Fosforito en uno de los temas.

Entrando en profundidad sobre el desarrollo de la grabación, Pino expuso que su idea inicial no era hacer un disco con un repertorio localizado, «aunque me rondaba la idea de hacer un guiño a mi pueblo, Puente Genil, y al maestro Fosforito con un cante que se puede considerar autóctono de la localidad». Además, destacó la colaboración de guitarristas como Alejandro Hurtado, Gabriel Expósito, Manolo Franco, José Tomás, y José Antonio Rodríguez, siendo éste último muy habitual en el acompañamiento del cantante Alejandro Sanz. Con la felicidad reflejada en su rostro, el cantaor agradeció a Chemi López, productor de La Droguería Music, la libertad que ha tenido para trabajar.

«Es un disco a mi gusto y, dados sus conocimientos sobre el cante, hemos conseguido hacer un trabajo que nos deja satisfechos». El propio Chemi López alabó a David porque «he comprobado que es un maestro que conoce el cante, con mucha sabiduría en el gusto flamenco», agregando sobre el trabajo discográfico que «es el resultado de toda una vida dedicado al cante como maestro, profesor, catedrático del Conservatorio de Córdoba, y como artista». Por su parte, la concejala de Promoción del Flamenco del Ayuntamiento de Puente Genil, Lola Gálvez, estuvo presente en el acto para invitar a los aficionados a acudir a la presentación de un disco que «resume la andadura de un cantaor consagrado en el flamenco».

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## El Salerm Puente Genil reacciona en su fortín a costa de la Lebrijana



PABLO MANSILLA 15/01/2018

El Salerm Cosmetics Puente Genil puso fin ayer a su racha negativa de cuatro partidos seguidos sin conocer la victoria contra la Unión Balompédica Lebrijana. Los pupilos de Juan

Arsenal vencieron por tres goles a dos en un duelo frenético, apasionante, y sufrido para que los rojinegros sigan invictos en el Polinario esta campaña.

Maero, en el primer minuto de juego, abrió la lata tras un gran envío desde la banda derecha de Salva Vegas, quien puso el 2-0 culminando una bonita jugada colectiva que acabó con un disparo envenenado del malagueño directo hasta el fondo de la red. La reacción visitante llegó. Ranchero recortó distancias en fuera de juego en el 15' e igualó la contienda en el 17' tras ganar un duelo individual dentro del área. Estos problemas defensivos quedaron en anécdota tras el segundo gol de Maero en el 53'.

### PUENTE GENIL 3 LEBRIJANA 2

Goles: 1-0 (1') Maero; 2-0 (5') Salva Vegas; 2-1 (14') Ranchero; 2-2 (17') Ranchero; 3-2 (53') Maero.

Incidencias: partido disputado en el Estadio Manuel Polinario "Poli" de Puente Genil ante unos 700 espectadores.

Salerm Puente Genil: Arti; Carraña, Alejo, Edu Chía, Joseca; Fito (Manu Tenllado, 88'), Isco (Ángel Montero, 64'), Nacho; Carracedo, Salva Vegas, Maero (Alberto Castro, 77').

Lebrijana: Iván Ares; Juande, Gabri (Orihuela, 46'), Alex (Dani Fornell, 46'), Raúl; Alain, Copero, Ranchero; Plusco, Mario (Samuel, 76'), Chuma.

## El cantaor David Pino presentará su primer disco en Puente Genil

El artista interpretará en el Teatro Circo los contenidos de su trabajo 'Mi largo caminar'



José Manuel Cabezas P. Genil, 13 Enero, 2018 - 02:35h

Con la ilusión del que empieza y la madurez del artista acostumbrado a recibir el cariño del público, el cantaor pontanés David Pino está estos días un poco más atareado de lo habitual perfilando los detalles del recital que ofrecerá el próximo sábado 3 de febrero en el Teatro Circo de Puente Genil (20:30), en el que presentará los contenidos de su primer trabajo discográfico. Editado por La

Droguería Music, Mi largo caminar pretende dar a conocer al David Pino más personal, sensible, polifacético y plenamente comprometido con un estilo propio que le ha hecho meterse en el bolsillo a los públicos más exigentes y variopintos de medio mundo.

Mi largo caminar es un paso más en la trayectoria artística de un David Pino que, a pesar de su juventud, lleva más de media vida mostrando al público todo su talento. Lejos queda su primer premio de cante flamenco, conseguido con tan sólo 15 años; las primeras giras por el norte de Alemania y Suiza como guitarrista y cantaor para el baile, o aquel Concurso de Jóvenes Intérpretes de la Bienal de Sevilla, en 1998, en el que fue finalista.

Todo lo que vino después fue más sonado: mención honorífica en el Concurso Nacional de Arte Flamenco de Córdoba; el premio de Tonás, Seguiriyas y Soleares en el XLII Festival Internacional de las Minas de La Unión (Murcia) en 2003 y, varios años después, el premio que lo consagró definitivamente, el Pepe Marchena del Concurso Nacional de Arte Flamenco de Córdoba obtenido en 2007.

Estudioso del flamenco y de las raíces del cante desde su faceta docente, David Pino es un artista completo y polivalente que ha realizado incursiones en otros ámbitos y facetas artísticas como el teatro. De hecho, participó en el reestreno de Medea, la primera y exitosa ópera flamenca.

## Un triunfo muy trabajado

El Puente Genil sufrió para imponerse a la Lebrijana después de colocarse con un 2-0 en solo cinco minutos



José M. Cabezas Puente genil, 15 Enero, 2018 - 02:32h

A base de trabajo colectivo y de muchísimo sufrimiento, el Salerm rompió su racha de dos derrotas fuera de casa para seguir haciendo del Polinario todo un fortín a costa de la Lebrijana, rival con mucho fútbol que demostró su condición de equipo revelación de la temporada, aunque pecó de falta de pegada en el segundo tiempo.

Las cosas se pusieron de cara para los rojinegros nada más comenzar. En el primer minuto, Maero culminó una jugada trenzada para adelantar a los suyos. Apenas tres minutos después, Salva Vegas probó fortuna con un lanzamiento desde fuera del área ante el que Ares no pudo hacer nada.

Sin embargo, los sevillanos reaccionaron de inmediato y Ranchero, primero en posición dudosa, y posteriormente, culminando una buena jugada de Plusco, neutralizó la renta local. Con el paso de los minutos, el partido se fue abriendo, quedando todo abierto para la segunda mitad.

Tras la reanudación, el Puente Genil dio un paso al frente y, aunque Carracedo tuvo en sus botas el tercero, que impidió Ares, fue Maero quien antes de la media hora firmó su doblete tras una internada de Carraña por la banda derecha. Hasta el final, la Lebrijana apretó, pero el equipo pontanés se hizo fuerte para mantener la mínima ventaja y sumar tres puntos que le devuelven la confianza.

## David Pino presentará su primer disco en solitario el 3 de febrero en el Teatro Circo

puentegenilnoticias.com Redacción

El cantaor pontanés David Pino presentará, el día 3 de febrero a las 20.30 horas, en el Teatro Circo de Puente Genil, su primer disco en solitario titulado "Mi largo caminar". Un trabajo discográfico que ha sido presentado ante los medios de comunicación esta tarde, en el Salón Fosforito del Hotel Las Acacias. La concejala de Promoción del Flamenco, Lola Gálvez, ha señalado de este disco que es "resultado de toda la andadura de David Pino en el mundo del flamenco". "Con el álbum de este gran artista consagrado en el municipio-prosiguió la edil- se inicia así, el Flamenco 2018 en Puente Genil".

Por parte de la productora musical La Droguería Music, el productor Chema López, ha informado que este disco surgió en el pasado mes de abril, siendo un "trabajo muy dificultoso, por la responsabilidad que supone para el artista". Asimismo, ha indicado que "no se trata de un disco más, sino que contiene una selección de cante concienzudo y exótico".

Este álbum es "un disco con muchos colores y contrastes" según su protagonista, ya que contiene un variado repertorio, donde se incluyen creaciones "que han ido surgiendo sobre la marcha". Contiene dos intervenciones especiales, una con el maestro Antonio Fernández Díaz Fosforito y otra, con la música del consagrado guitarrista José Antonio Rodríguez, además de hacer el cantaor flamenco un pequeño guiño a su tierra natal, con un cante autóctono de Puente Genil. En este disco colaboran con David Pino: Manolo Franco, Gabriel Exposito, José Tomás, Alejandro Hurtado, Rafael del Pino QUECO (baile) y Eles Bellido (violín). Las entradas, a un precio de 14 euros en taquilla y de 10 euros de forma anticipada, ya pueden adquirirse en restaurante Casa Pedro, Bar El Coto, Bar Maruja Limón, Bar La Marina (Pedrusco) y Peluquería Yolanda Saavedra. También en el tlf. 678770580 y a través de la página web [www.eventospuentegenil.es](http://www.eventospuentegenil.es).

## Las Penas presenta un acto que aunarà la Música de la Agrupación Santa Cecilia y recuerdos históricos narrados por pregoneros

puentegenilnoticias.com Redacción

La hermandad de las Penas y Nuestra Señora de los Angeles presentó ayer el cartel anunciador del acto que ha organizado para el próximo 27 de enero. La presentación tuvo lugar en el Museo de la Semana Santa y asistieron el concejal de Cultura, Pablo Alfaro; el presidente de la Agrupación de Cofradías, Juan Miguel Granados y el cofrade Mayor de Las Penas, Francisco José Romero. Siguenos en LA MANANTA PASO A

PASO de Grupo Comunica. Informáte de nuestros servicios, (¡Estamos de Rebajas!, 957601002 y Avda. Manuel Reina, 73).

Un evento que acompañará la música cofrade, recogida en el último trabajo discográfico, de la Agrupación Musical Santa Cecilia de Aguilar de la Frontera, que este año, acompañará a la hermandad el domingo de ramos. Y de otro lado, cuatro pregoneros, narrarán retazos de la historia y vivencias de la hermandad. Se trata del historiador y pregonero de la Semana Santa en 1994, Juan Ortega Chacón y los pregoneros del Jueves Lardero, Virginia Requena Cid, José Luis Rejano y Antonio Jesús Maíz López. Y al piano, Rubén Malgarejo. El acto tendrá lugar el 27 de enero, tras la clausura del Día de las Corporaciones Bíblicas en el Teatro Circo de Puente Genil a las 20 horas. (El precio de las entradas es de 3 euros). El cartel ha sido un trabajo de Mario Quero.

## El Cabildo del Calvario otorga la Medalla de Oro de la Hermandad a la Schola Cantorum Santa Cecilia

puentegenilnoticias.com Redacción

El Cabildo General de Hermanos, celebrado ayer viernes, de carácter extraordinario, en su Casa Hermandad ratificó la propuesta, de la Junta de Gobierno presidida por Antonio Jesús Maíz, cofrade mayor, de la concesión de la Medalla de Oro de la Hermandad a la Schola Cantorum Santa Cecilia, conocido popularmente como "El Coro". Una información que le acerca GRUPO COMUNICA (Síguenos en La Mananta Paso a Paso).

El Cabildo estimó que, El Coro, es uno de "nuestro más fieles y desinteresados asistentes a nuestra Solemnes Cultos de Cuaresma, que con sus voces exaltan, años tras año, aún más si cabe, las plegarias y oraciones de todos nuestros hermanos a nuestros Sagrados Titulares. Por lo tantos años dedicándonos su tiempo, su devoción y su buen hacer, la Hermandad del Calvario le impondrá la Medalla de Oro en el próximo almuerzo de hermandad con motivo de la finalización de los Cultos del tiempo de Cuaresma. Al que todos los integrantes de la Schola Cantorum Santa Cecilia serán invitados para compartir este día histórico para nuestra Hermandad".

La Hermandad del Calvario otorgó Medalla de Oro a Ernesto Herrería Moret, a Ramón López y a las hermanas del taller del Bordados de la Cofradía.

Se trata de una Hermandad muy rigurosa en las formas y poca dada a otorgar distinciones, por lo que con este gesto el Coro, podrá sumar otro de los muchos reconocimientos recibidos y más que merecidos, por la labor de engrandecimiento y entusiasmo que transmite de forma especial durante los cultos de las cofradías y hermandades de Pasión.

## 3-2. El Salerm Puente Genil vuelve a ganar cuatro jornadas después



14 Enero, 2018 Escrito por Pablo Mansilla

El Salerm Cosmetics Puente Genil se reencuentra con el triunfo tras cuatro jornadas seguidas en el Polinario, donde venció por 3-2 a la Lebrijana en un partido en el que los locales se adelantaron en el primer minuto de juego por medio de Maero tras un pase desde la banda derecha de Salva Vegas, hombre que en el minuto 5 marcó el 2-0 tras un gran lejano disparo desde la frontal. Sin embargo, los visitantes reaccionaron con dos goles rápidos de Ranchoero pasado el primer cuarto de hora de juego que obligaron a

recomponerse al cuadro de Juan Arsenal. Con empate a dos tantos se llegó al descanso, y en el segundo tiempo los rojinegros recuperaron la ventaja en el luminoso gracias a Maero, que marcó el 3-2 al rematar un centro de Carraña. Con más de treinta minutos por delante, el conjunto sevillano buscó la portería rival para empatar, pero el esfuerzo defensivo dio resultado para conservar una ventaja que Alberto Castro, en el descuento, pudo ampliar hasta el 4-2. Con esta victoria, el cuadro de Puente Genil sigue en la zona media de la clasificación (octavo con 30 puntos) y se sitúa siete puntos por encima del descenso y a cinco de la zona de playoff de ascenso a Segunda B.

### FICHA TÉCNICA

3.- SALERM COSMETICS PUENTE GENIL: Arti; Carraña, Alejo, Edu Chía, Joseca; Fito (Manu Tenllado, 88'), Isco (Ángel Montero, 64'), Nacho; Carracedo, Salva Vegas, Maero (Alberto Castro, 77').

2.- UB LEBRIJANA: Iván Ares; Juande, Gabri (Orihuela, 46'), Alex (Dani Fornell, 46'), Raúl; Alain, Copero, Ranchoero; Plusco, Mario (Samuel, 76'), Chuma.

GOLES: 1-0, min. 1: Maero. 2-0, min. 5: Salva Vegas. 2-1, min. 14: Ranchoero. 2-2, min. 17: Ranchoero. 3-2, min. 53: Maero.

ÁRBITRO: Bewernick Galayo, de Granada. Amonestó por los locales a Carracedo, Salva Vegas, Maero, Isco, Arti, Ángel Montero y a Fito; mientras que por los visitantes vieron la cartulina amarilla a Plusco, Alex y Ranchoero.

INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la jornada 21 en el grupo X de Tercera División, disputado en el Estadio Manuel Polinario "Poli" de Puente Genil (Córdoba) ante unos 700 espectadores.

## 3-2. Victoria en la ruleta rusa

El Salerm Cosmetics Puente Genil gana a base de trabajo y sufrimiento a la Lebrijana para reencontrarse con el triunfo tras cuatro jornadas seguidas

14 de enero de 2018 | 3ª División | Pablo Mansilla

El Salerm Cosmetics Puente Genil comparecía en su estadio con la peor racha de resultados de la temporada y supo estar a la altura para cortarla. Virtudes como la intensidad, el descaro ofensivo, el acierto goleador, y la capacidad de sufrimiento propiciaron el triunfo del conjunto rojinegro contra la Unión Balompédica Lebrijana por tres goles a dos en un encuentro, eso sí, no apto para cardíacos. Apasionante para el espectador. Horrible para los entrenadores. Venía avisando Juan Arsenal durante la semana que podría haber cambios en el once



inicial y cumplió con su palabra. La portería volvía a ser defendida por Arti – Cristian no entró para sorpresa de la granda ni en la convocatoria -; y el centro del campo fue ocupado por Fito, titular por primera vez en toda la temporada. La columna vertebral contaba con Maero en la vanguardia, y eso es garantía de goles. El de Estepa “mojó”, de hecho, bien pronto. Casi llegando el 2', Salva Vegas puso un centro perfecto desde el carril diestro que el delantero convirtió en el 1-0. Las revoluciones en la grada se multiplicaron por dos gracias al propio Salva Vegas, que no faltó de protagonismo, culminó una buena jugada colectiva con un tiro envenenado desde la frontal que sirvió

para instalar el 2-0 en el electrónico.

Parecía que los locales iban a contar con una tarde plácida en el Manuel Polinario “Poli”. La intensidad era muy alta ante una Lebrijana que pagaba con una moneda muy cara la concesión de espacios atrás, la necesidad de puntuar y agradar del rival, y el punto de concentración. Aunque este último aspecto se esfumó en un abrir y cerrar de ojos condenatorio. Ranchero, en apenas tres minutos, empató el partido. Recortó diferencias con un tanto en posición ilegal, y puso el segundo tras ganar un duelo individual. En un instante, la fragilidad defensiva volvía a detonar la preocupación en un equipo, por momentos, dolido sobre el césped por el varapalo. Además, la imprecisión en la elaboración por parte de ambos conjuntos en la sala de máquinas era máxima, aunque el empuje local garantizaba las disputas en las que los locales echaron el resto. Carracedo, muy activo en la banda derecha, se atrevió para recuperar la ventaja local pero su intento se estrelló en el larguero. Poco después, Nacho puso el esférico por encima del larguero tras una falta y antes de acabar el primer periodo, el incombustible Alain buscó desde lejos el 2-3.

Tras el paso por vestuarios, el mensaje estaba claro. El trabajo del Salerm Cosmetics Puente Genil tuvo buenas y malas consecuencias de las que extraer la lección fundamental para doblegar a una Lebrijana que, desde la jornada ocho, no había abandonado posiciones de playoff de ascenso. Entraron Fornell y Orihuela, pero el ímpetu local estuvo garantizado. Carracedo cruzó un disparo formidable directo a la escuadra que encontró una gran respuesta de Iván Ares a una mano para desviar a córner. El merodeo local para buscar la ventaja era un hecho, y en el 53', Maero recibió un centro raso de Carraña para marcar el 3-2. Sin embargo,

quedaba mucho tiempo por delante y los visitantes se aplicaron para generar superioridades en campo contrario y generar llegadas a la portería de un Arti que tuvo mucho trabajo. Tanto como la zaga local que se multiplicó en esfuerzos para conservar la superioridad en el luminoso.

El partido, que entró en una fase de ida y vuelta en el tramo final, pudo ser sentenciado por el cuadro de Arsenal. Maero pudo hacer el tercero en su cuenta particular antes de irse ovacionado del césped. En su lugar entró Alberto Castro, que en el descuento pudo establecer el 4-2. El atacante de Écija estrelló el balón en el poste en el descuento para lamento del público, que no obstante, sonrió y se quedó boquiabierto con la fuerte lluvia que cayó sobre los jugadores locales, ovacionados mientras abandonaban el campo. Porque los tres puntos, pese a todo, saben a gloria. Pese a todo, la ruleta rusa no tuvo víctima.

#### FICHA TÉCNICA

3.- SALERM COSMETICS PUENTE GENIL: Arti; Carraña, Alejo, Edu Chía, Joseca; Fito (Manu Tenllado, 88'), Isco (Ángel Montero, 64'), Nacho; Carracedo, Salva Vegas, Maero (Alberto Castro, 77').

2.- UB LEBRIJANA: Iván Ares; Juande, Gabri (Orihuela, 46'), Alex (Dani Fornell, 46'), Raúl; Alain, Copero, Ranchero; Plusco, Mario (Samuel, 76'), Chuma.

GOLES: 1-0, min. 1: Maero. 2-0, min. 5: Salva Vegas. 2-1, min. 14: Ranchero. 2-2, min. 17: Ranchero. 3-2, min. 53: Maero.

ÁRBITRO: Bewernick Galayo, de Granada. Amonestó por los locales a Carracedo, Salva Vegas, Maero, Isco, Arti, Ángel Montero y a Fito; mientras que por los visitantes vieron la cartulina amarilla a Plusco, Alex y Ranchero.

INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la jornada 21 en el grupo X de Tercera División, disputado en el Estadio Manuel Polinario "Poli" de Puente Genil (Córdoba) ante unos 700 espectadores.

## Con otro estilo distinto (3-2)

Abonado al gol desde la despedida de 2017, el Salm Puente Genil se reencuentra con la victoria ante la Balompédida Lebrijana merced a un doblete de Maero y otro tanto de Salva Vegas



CD.com 14/01/18 23:29

Aunque ha faltado la ayudita del Ciudad de Lucena para abrir más la pelea por la cuarta plaza, por soñar, no por otra cosa, el Salm Puente Genil volvió a vivir una tarde feliz en el Grupo X de Tercera División. Falta hacía tras cuatro jornadas en total sin vencer, con dos derrotas consecutivas que ya están en el olvido. Pese a que, decididamente, este equipo parece otro. De los partidos muy cerrados, con mucha capacidad defensiva y pocos goles, se ha pasado a

un festival anotar, que habla de cinco goles de media por encuentro en las cuatro últimas jornadas.

Hoy, cuatro de ellos habían llegado en los primeros 17 minutos de partido. Se las prometían felices los de Arsenal cuando vencían 2-0 apenas transcurridos 300 segundos de la contienda. Primero Maero llevó la pelota a la red en servicio de Salva Vegas, y luego este mismo hizo el segundo con un tiro desde la frontal.

Pero parecida eficacia tuvo la Lebrijana, que por algo era equipo de play-off hasta hoy. Ranchero, en apenas tres minutos, empató el partido, con dos muestras de habilidad -con reclamación por ilegalidad el primero-. El encuentro empezaba de nuevo en el 17. Pese a todo, y aunque los visitantes tuvieron algún escaqueo más, el Salerm reaccionó bien y tuvo opciones de goles en botas de Carracedo, que se topó con la madera, o Nacho.

En la segunda parte, y tras otro aviso de Carracedo que sacó Iván Ares, llegó el premio para los locales, con otro tanto del goleador Maero tras asistencia del lateral Carraña. Tocaba trabajar, porque la Lebrijana se fue arriba con todo y puso precio a la portería de Arti, aunque tanto el meta como sus zagueros tiraron de firmeza en los peores momentos.

El paso de los minutos y el aliento incondicional del público dio más fuerza a los rojinegros, que tuvieron y debieron hacer el cuarto en jugadas de Maero o de Alberto Castro, que esta vez entró como recambio y firmó otro lanzamiento a la madera. Al final, victoria como agua de mayo, aunque sea enero y nunca mejor dicho, que mantiene a los locales en la pelea bonita de la tabla y a raya la zona de descenso.

#### FICHA TÉCNICA

3.- SALERM COSMETICS PUENTE GENIL: Arti; Carraña, Edu Chía, Alejo, Joseca; Fito (Manu Tenllado, m. 88), Isco (Montero, m. 64), Nacho; Carracedo, Salva Vegas y Maero (Alberto Castro, m. 77).

2.- BALOMPÉDICA LEBRIJANA: Iván Ares; Juande, Gabri (Orihuela, m. 46), Álex (Dani Fornell, m. 46), Raúl; Alain, Coper, Ranchero; Plusco, Mario (Samuel, m. 76) y Chuma.

ÁRBITRO: Bewernick Galayo, de Granada. Amonestó a los locales Carracedo, Salva Vegas, Maero, Isco, Arti, Montero y Fito y a los visitantes Plusco, Álex y Ranchero.

GOLES: 1-0, m. 2: Maero. 2-0, m. 5: Salva Vegas. 2-1, m. 14: Ranchero. 2-2, m. 17: Ranchero. 3-2, m. 53: Maero.

INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la jornada 21ª en el Grupo X de Tercera División, disputado en el Manuel Polinario "Poli" ante unos 750 espectadores.